

**En el Teatro Trueba****Cómo venció Leskinowitsch al americano Samson****Hoy luchará "el toro ruso" contra "el león navarro"****ELOGIO A LESKINOWITSCH**

Hemos de comenzar, ante todo, por hacer un elogio a Leskinowitsch, al "toro ruso", como se le llama ya entre los aficionados; un elogio que nos sale espontáneamente y que es producto de nuestra admiración por el atleta.

Leskinowitsch, y esto ya lo hemos dicho repetidas veces, está en vías de ser en fecha no muy lejana el campeón mundial de la lucha grecorromana.

Es un formidable luchador, que une a su destreza indiscutible, la fortaleza insuperable de sus músculos, su fuerza portentosa de titán. Bien formado, sin obesidades que puedan disminuir su agilidad, Leskinowitsch es—según nos han dicho luchadores que ocupan los primeros puestos del mundo—el luchador más fuerte que hoy pisa los tapices de la grecorromana.

No existen para su fortaleza ni pesos ni categorías. A su golpe favorito, el «doble puente», no se resisten los más pesados campeones. Ayer dió prueba de ello al elevar sobre su cuerpo la imponente humanidad de Samson, «la mole yanqui», con sus 140 kilos, y echándole por detrás, para formar el «doble puente», por el que el americano quedó vencido.

Joven aún—apenas cuenta 29 años—su historial es glorioso, pues ha logrado vencer a los más formidables campeones, aunque en otras ocasiones haya sido vencido a su vez.

Le falta aún algo: la experiencia de los luchadores viejos. Pero pronto, tal vez antes de lo que pueda suponerse, Leskinowitsch detendrá el título de campeón universal, un título que él mejor que nadie puede conquistar.

Es además—y esto le ha captado las simpatías de todos—un luchador noble y sereno, que jamás comete incorrecciones o incurre en ilegalidades. Diariamente, oímos decirlo, cuando actúa, suenan para él los

aplausos cariñosos y admirativos del público, aplausos a los que unimos los nuestros muy sinceros.

**EL PRIMER COMBATE**

La primera lucha fué ayer entre Constant le Marin y Maugarde, que terminó con la victoria del primero a los seis minutos, por un magistral «golpe a la vocal», cogido en el suelo. Hubo aplausos para ambos luchadores.

**EL SEGUNDO MATCH**

Contendieron a continuación Eltzekondo contra Devilliers y fué este combate a dos tiempos. Por medio de un «brazo rodado» en el suelo, alcanzó Eltzekondo la victoria a los doce minutos.

**SAMSON-LESKINOWITSCH**

En este match quedó patente, una vez más, la fuerza insuperable del ruso Leskinowitsch. En una ocasión, cuando el americano había asegurado una «corbata», haciendo un formidable esfuerzo Leskinowitsch envió al aire al americano, despidiendo como una catapulta.

A los siete minutos, aseguró el "toro ruso" una "flexión de cintura", que terminó en un "doble puente", golpe definitivo que no pudo resistir la "mole yanqui".

Escuchó el ruso una entusiasta ovación.

**EL ULTIMO COMBATE**

Puso frente a frente a Ochoa y Ludwig Stoll, y el "león navarro" venció a los seis minutos de lucha, por medio de una presa de cuerpo, cuyo resultado fué el que las espaldas del alemán coincidieran con el tapiz.

**EL "LEÓN NAVARRO" CONTRA "EL TORO RUSO"**

Y he aquí que hoy vamos a presenciar la lucha más interesante que hasta ahora se ha celebrado en este campeonato que tiene lugar en el Teatro Trueba.

Ochoa, el gran Ochoa, el "león navarro", se enfrentará con Leskinowitsch, el formidable "toro ruso", del que hemos hecho al

aplausos cariñosos y admirativos del público, aplausos a los que unimos los nuestros muy sinceros.

"La tripulación donostiarra se ha entrenado de firme esta temporada, y va a la regata poseída del mayor entusiasmo. Los distinguídos jóvenes que integran nuestro equipo son los primeros que comprenden la valía y fortaleza de las tripulaciones forasteras; pero también tienen conciencia de su propia valía y confianza en sus facultades.

La lucha, sin duda alguna, será interesantísima, y, como entrenador del equipo, tengo confianza en él, pues estoy convencido de que irán llenos de fe a la lucha y dispuestos a realizar el máximo esfuerzo para lograr la victoria."

Las palabras del señor Brun nos llenaron de satisfacción, pues nos confirmaron la impresión que de la buena forma de nuestros representantes teníamos de antemano.

No desconocemos la alta clase de catalanes y alicantinos; pero estamos también persuadidos de la constancia y firmeza con que se han preparado los del Náutico y los de Ur-Kirolac. Nos consta positivamente porque eso lo hemos visto, que saben remar, y los creemos muy capaces de poder hacer lo que otros hagan.

Quiere esto decir que aseguramos la victoria para los nuestros? No, ni mucho menos. Estamos también persuadidos de que el triunfo se presenta muy difícil para cualquiera de las tripulaciones donostiarra; pero difícil, todo, cuantos asistan a la gran pugna náutica de mañana verán con satisfacción que el que venga a los nuestros lo hará después de haber puesto a contribución toda su potencialidad y de haber accusado el máximo esfuerzo. Lo que quiere decir que para todos por igual se presenta la victoria harto difícil.

Ayer publicamos la relación de tripulaciones inscritas, y sus correspondientes distintivos. Mañana volveremos a hacerlo. Hoy nos limitamos a recordar que la primera regata (campeonato de yolas a dos remos y timonel) será a las once y media de la mañana y la segunda (yolas de cuatro) a las doce y media de la tarde.

**Los deportes náuticos****Los próximos campeonatos españoles de yolas de mar****Lucharán equipos catalanes, alicantinos y donostiarras**

En las piñas deportivas se habla preferentemente de la gran manifestación deportiva que mañana, domingo, tendrá lugar en nuestra incomparable bahía con motivo de celebrarse los campeonatos de España de yolas de mar.

El interés que ha despertado esta pugna es extraordinario, cosa nada extraña si se tiene en cuenta que en la misma han de participar las tripulaciones del Club Marítimo de Barcelona, Club del Mar, de la misma ciudad, y clubs náuticos de Alicante y Tarragona, todas ellas de indiscutible valía e integrados por muchachos que reman con verdadero estilo.

A disputarla la victoria se presentarán dos equipos donostiarras, uno del Real Club Náutico y otro del Ur-Kirolac, integrados ambos por muchachos animosos y bien preparados.

Ayer tuvimos ocasión de hablar un rato con el entrenador de los "defenders" del Real Club Náutico donostiarra, nuestro distinguido y buen amigo don Alberto Brun, y en el ligero cambio de impresiones que sostuvimos, dijimos el señor Brun lo que sigue:

comenzaré esta reseña un sincero y merecido elogio.

No tiene duda que la lucha que hoy tendrá lugar en el escenario del Trueba ha de ser interesantísima, fecunda en incidencias y emociones para el público.

Mucha es la potencia del "león navarro", pero es grande, enorme, la fuerza del "toro ruso". Leskinowitsch puede ser en fecha no muy lejana, el campeón mundial de grecorromana.

¿Comenzará a conquistar el título con su victoria sobre Ochoa? No seremos nosotros quienes lo afirmemos. El combate se presenta competitivo y cualquiera de los dos ha de luchar de veras, poniendo todo su esfuerzo para salir vencedor. Esperemos a esta noche, para ver si el "león navarro" puede resistir las acometidas del "toro ruso".

PETIT-CHUT.

TENGA USTED PRESENTE  
AL COMPRAR CALZADOS, LA  
SECCIÓN DE PROPAGANDA

establecida en los almacenes

— AMBIELLE —

cuya sección está constituida por calzados modernos a precios sumamente económicos.

La casa más importante de

GUIPUZCOA

5 Grandes Almacenes, 5